
本报讯 日前，省科技厅组
织有关专家来我区，对中航锂电
技术研究院有限公司承担的省
创新能力建设——中航锂电技
术研究院建设项目，进行实地考
察和项目验收。专家组认为，该
项目完成了合同规定的有关建
设内容，企业创新能力居国内领
先水平，具有良好的示范作用，
同意通过验收。

中航锂电是专业从事锂离

子动力电池、电池管理系统、
储能电池及相关集成产品和锂
电池材料的研制、生产、销售
和市场应用开发的高科技企业，
建有国家级企业技术中心、院
士工作站和博士后科研工作站
等科研平台，并与国内外 14 所
高校和科研院所建立合作研发
关系，先后承担了数十项国家
级技术研发和产业化项目，形
成了以专利为核心的雄厚技术

储备。
建设项目按期顺利完成，

标志着中航锂电技术研究院将
在全市乃至全省锂电产业链中
逐步发挥出引领产业技术研发、
服务产业技术升级的更高更大
作用。 于晓东 余月霞

中航锂电技术研究院建设项目通过验收
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·金坛在行动扫黑除恶

本报讯 日前，我区召开扫
黑除恶重点工作推进会，区委常
委、政法委书记孟敖祥参加会
议。

会议解读了扫黑除恶工作
长效机制建设分工方案，并要求
十大重点领域专项整治工作方
案的牵头部门，及时制定行业领
域专项整治实施方案、报送阶段
性工作成果。

会议指出，今年是为期三年
的扫黑除恶专项斗争的收官之
年，全区各级各有关部门认真贯
彻中央和省、市、区的决策部署，

克服新冠肺炎疫情影响，聚焦
“六清”目标，扎实有序推进扫黑
除恶专项斗争，取得了实实在在
的成效，为坚决打赢扫黑除恶

“金坛战役”做出了积极的贡献。
会议指出，要提高政治站

位，始终保持高度的政治责任感
和使命感，高质量推进完成重点
领域专项斗争工作；要加大攻坚
突破力度，以问
题为导向，有针
对性的在“线索
清仓”“逃犯清
零”“案件清结”

“伞网清除”“黑财清底”“行业清
源”上下真功夫，推进专项行动在
全领域工作中取得突破性进展；
要建章立制，在长效长治上下功
夫，及时总结在阶段性行动中形
成的经验，结合各单位领域实
际，制定有行业特色的规章制度，
持续巩固扫黑除恶专项斗争取得
的成效。 陈玉婷 张永成

我区召开扫黑除恶重点工作推进会

薛埠镇：加快项目建设 落实民生福祉
“贯彻落实区委全会精神”

详见本期二版

常城：“急救医生”为公交安全护航
“高温下的故事”

详见本期二版

稻田跳出“致富虾”
讲述

详见本期三版

本报讯 记者从 8 月 20 日
下午召开的全区高新技术企业培
育工作推进会上获悉，日前，我区
已完成今年首批高企网上申报工
作，共涉及39家企业。区委副书
记、副区长俞金红参加会议。

近年来，我区围绕“做大高
企数量、做强高企质量”，深化两
个加快，强化政策激励，高企工
作量质并举。截至目前，我区有

效期内高新技术企业达 165 家。
下一步，我区将通过目标任务层
层分解、加强培训指导服务等举
措，力争全年新增高企 65 家、保
有量达 230家。

俞金红要求各板块各相关部
门进一步重视高企培育建设工
作，用好用足政策，抓住关键环
节，量质并举加快构建高企企业
集群；建立健全全区科技企业数

据库及相关信息，构建高企申报
及后备企业“蓄水池”，主动对接
科研院所，引进更多源头活水；全
面优化服务，共同营造高企培育
的良好环境；切实发挥考核“指挥
棒”作用，通过构建坚强有力的工
作机制、全面落实配套扶持政策、
加大政策宣传和推广力度等举
措，形成工作合力，确保完成高企
培育工作目标任务。 刘佳

我区完成年度首批高企网上申报工作

本报讯 连日来，区领导
分赴板块、企业等，作安全生
产专题学习宣讲。

区委常委、宣传部长、统
战部长刘明江开展宗教活动
场所安全生产专题学习宣讲，
要求各宗教团体、宗教场所，
不断增强全员安全意识和防
范能力，进一步压紧压实安全
生产责任，抓好隐患整改和动
态管理，从严从实从细抓好安
全工作，切实提升我区宗教活
动场所安全水平。

区委常委、常务副区长陶
伟赴西城街道开展安全生产专
题学习宣讲，要求强化红线意
识、树立安全发展理念，强化责

任落实、完善安全监管体制，强
化安全防范、排查整治安全隐
患，强化应急救援、最大限度减
少人员伤亡和财产损失；不断
加强安全生产执法力量，深化
安全生产责任体系、防控体系
和保障体系建设。

副区长朱霞开展养老机
构安全生产专题学习宣讲，
要求准确把握安全生产工作
形势和具体工作要求，持续
深入推进养老服务领域安全
生产工作，态度要更加坚决，
措施要更加强硬，企业主体责
任要更加明确，主动排查整治
问题隐患，有效防范化解安全
风险。 张超 钱赛 鹏宇

区领导开展安全生产宣讲

区人大常委会开展土壤污染防治执法检查
本报讯 近日，区人大常

委会召开土壤污染防治法执
法检查工作会议，区人大常委
会副主任冯锁强参加会议。

会议传达了省、市人大常
委会关于开展《中华人民共和
国土壤污染防治法》执法检查
工作会议的相关精神，通报了
区人大常委会制定的执法检
查方案。

根据方案，区人大常委会
已成立土壤污染防治法执法检
查组，将采取执法检查组实地

检查与委托检查相结合的方
式，对全区各镇区、街道实现全
覆盖，特别将加强对一些重点
地区、重点行业、敏感区域的土
壤污染防治情况的检查。

会议要求相关职能部门在
加强自查自纠的同时，持续加
大土壤污染防治力度，对标找
差，精准发力，严格按照工作方
案和要求，切实提高执法检查
工作整体质效。各镇区、街道
要全力配合执法检查，发现问
题立查立改、即知即改。左燕

本报讯 8 月 20 日下午，
区委副书记、代区长陆秋明调
研农业农村工作，他指出，要
坚持做优做绿第一产业，做实
做强第二产业，做精做活第三
产业，更大范围、更深层次、更
高水平推进产业融合发展，为
乡村振兴不断注入新动能。

江苏一鸣食品有限公司
是江苏一鸣全产业链项目中
的现代化观光乳品、烘焙工
厂，项目于 2018 年 10 月开工，
计划今年底竣工投产。在项
目建设现场，陆秋明详细了解
了企业乳制品制作工艺、尖端

技术、销售渠道和发展规划，
鼓励企业加快项目推进，以绿
色发展为引领，对标市场需求
做好产品研发和技术创新，不
断做大做强。

上阮美丽乡村示范片区
位于薛埠镇南部，包括上阮、
山蓬 2 个行政村，总面积约 32
平方公里，其中核心区面积约
6平方公里。项目计划投入约
8000 万元，于去年 9 月正式启
动建设，计划今年 9 月竣工。
陆秋明先后参观了李家山民
俗村、头棚水库驿站及游客服
务中心，详细了解了乡村旅游

文化特色打造、旅游发展规划
及村庄整体布置等。陆秋明
要求打造全域乡村旅游，融合
四好农路、茅山片区旅游资
源，对标精品，挖掘文化内涵，
让上阮特色大放异彩。

数字化渔场位于指前镇
东浦村，项目一期将建成在全
国领先的集渔业科技研发，标
准化、智能化和绿色生产为一
体的标杆性示范基地，二期、
三期将引进大型农业龙头企
业、工商资本和金融资本参与
项目建设，努力建成现代农业
综合性产业园。（下转第二版）

陆秋明调研农业农村工作时要求——

推进产业融合发展
全力推动乡村振兴

日前，区司法局联合区双拥办举办了一场送《民法典》进军
营活动，向武警金坛中队的官兵赠送了《民法典》和《法在身边》
等相关书籍，并且由律师代表围绕《民法典》编纂过程、《民法
典》新增的若干制度作了详细解读，为参加活动的官兵送上了
一份“法治大餐”。 陈玉婷 蒋婉娟


